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SEMAF gana las elecciones de MEDWAY y
consigue la mayoría del Comité de

Empresa
Agradecemos la confianza de las personas trabajadoras de MEDWAY que nos han permitido
ganar las elecciones y conseguir la mayoría del Comité de Empresa con 5 de los 9
representantes. Para SEMAF supone una gran satisfacción el gran apoyo recibido.

Diego Martín, Secretario General SEMAF, y Laura Iglesias, líder candidatura SEMAF MEDWAY.

La mayoría alcanzada nos permite trabajar con ahínco y determinación para conseguir los
objetivos socio laborales que llevamos tiempo esperando y demandando ser cumplidos en la
compañía.

Esta organización nació en 1986 como un revulsivo en el sector ferroviario para mejorar las
condiciones de los profesionales del ferrocarril, cansados del característico amiguismo con la
empresa, al que nos tenían acostumbrados y que nos llevaba a empeorar poco a poco. Tal y
como sabemos que continúa ocurriendo en MEDWAY.

Nacimos con el proyecto de poner en valor el ferrocarril y a sus profesionales y, con ello,



conseguir las condiciones laborales que nos corresponden.

Poco a poco hemos ido consiguiendo los logros colectivos y ganando presencia en todas las
Empresas Ferroviarias que nos han llevado a tener más fuerza para seguir mejorando la
situación de las personas trabajadoras del ferrocarril.

A partir de hoy, con esta mayoría en el Comité de Empresa, vamos a volcarnos con todas
nuestras ganas,  toda nuestra experiencia y recursos para hacer que se cumplan las
necesidades y demandas de los y las profesionales de MEDWAY, en consonancia con
el proyecto global que SEMAF tiene para mejorar las condiciones en el ferrocarril de España.

Vamos  a  trabajar  desde  ya  para  negociar  un  buen  Convenio  que  refleje  los  derechos  y
condiciones  con  transparencia  y  garantías  de  las  personas  trabajadoras  de  la  empresa.

Hoy es un día en que agradecemos sinceramente todo vuestro apoyo y podemos decir que
en MEDWAY hay proyecto para conseguir las condiciones que nos corresponden.

¡Muchas GRACIAS!
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